

オコジョの  
コジョヤマネの  
マネ

# 各表彰受賞者の声

## 館林市功労者表彰



六郷地区 須永 敏弥

この度は、館林市功労者表彰を受け賜りまして、光栄に思うと同時に心より感謝申し上げます。多くの推進員の先輩や仲間たち、そして地域の皆様のご指導ご協力と家族の理解があつてのものと深く感じています。この表彰を励みに次世代を担う子どもたちが、安全で安心して暮らせる地域づくりのために微力ながら活動を続けていきたいと思います。これからもご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

## 館林市政功労者表彰



南部地区 鶴飼 一秀

この度は、表彰していただきありがとうございました。私が推進員になってから18年になりますが、その間、中学校が荒れている時期がありました。当時は、学校、PTA等の方々と、会議や学校の見回りなどもしました。今後、青少推においては、子育て中の方々が多く参加していただき、子ども達の様子を共有できればありがたいと思います。

## 全国青少年育成県民会議連合会奨励賞



中部地区 松村 良章

今般の奨励賞、大変光栄に存じます。思い返せば推進員としての活動が四半世紀を過ぎましたが、今後もこの受賞に恥じないよう今一度初心に帰り、次代を担う地域の子ども達のため、環境の変化にも対応できるように努力し、微力ながら尽力していく所存です。また、青少推関係各位の皆様にも心より感謝申しあげます。今後もどうぞよろしくお願ひいたします。誠にありがとうございました。

## 館林市青少年顕彰



東部地区 武井 藏治

この度は、館林市青少年顕彰を賜り、心より感謝申しあげます。防犯パトロール、中学校訪問など様々な行事に参加し、子ども達と楽しくふれあい、見守ることができたことに喜びを感じることができました。ひとえに、一緒に活動してくださる方々のご指導とご支援のおかげだと感謝しています。これからも、未来ある子ども達のために、温かく見守っていきたいと思います。

## 館林市青少年顕彰



大島地区 荒井 隆志

このような賞を頂き感謝申し上げます。青少年育成推進員として夜間の防犯パトロールや中学校訪問、近年特にネット犯罪防止の啓発を中心に活動していました。今後もまだ色んな制限が残る中で頑張っている子ども達の手助けとなるよう活動を行ってまいりたいと思います。ありがとうございました。

## 館林市青少年顕彰



渡瀬地区 宮田 清治

この度、表彰を頂き感激しております。これを励みに、今後とも青少年育成推進員として、豊かな心をもち自立した、次代を担う青少年の育成を推進していきたいと思います。また、地域の推進員の仲間や諸先輩方のご指導、地域の皆様のご協力と家族の理解のおかげで受賞となったと思います。子ども、若者が安心して暮らせる地域創りに向けて、微力ながら活動を継続していくたいと思います。ありがとうございました。

## 館林市社会教育功労者表彰



南部地区 渡辺 高志

私は、青少年育成推進員として17年になります。何もわからぬまま入りましたが、諸先輩方や地域の方々からご指導を頂き、続けてこられたと思います。この受賞を励みに、地域の未来ある子ども達のため努力していきます。あらためて、関係していただいた方々に感謝申し上げます。より一層尽力してまいります。

## 館林市社会教育功労者表彰



六郷地区 西田 忠宏

この度は大変名誉な賞をいただきありがとうございました。これもひとえに、家族、仲間、そして地域の皆さまの多くなるご理解、ご協力のお陰だと感謝申し上げます。今後も、子どもたちのために、よりよい世の中、明るい未来を目指して活動を続けていく所存です。今後もよろしくお願いいたします。

## 群馬県青少年育成推進会議会長表彰



東部地区 井上 年之

このような賞を頂き感謝申し上げます。私が子どもの頃に受けた恩をお返しするつもりで、これから多くの人に青少年育成に関心を持ってもらえるよう活動を行ってまいります。そして子どもたちのため、安全で安心して暮らせる和みある未来をつくっていけるよう、志ある仲間と一緒に日々頑張っていこうと思います。ありがとうございました。